



Diputada renuncia a Morena; acusa a Delgado de “romper” acuerdo para que se religiera

VÍCTOR BALLINAS Y
ENRIQUE MÉNDEZ

La diputada Susana Prieto Terrazas renunció a la bancada de Morena y se declaró legisladora independiente. Acusó al dirigente nacional del partido guinda, Mario Delgado, de “romper” los acuerdos que se tenían para que ella fuera relecta como legisladora, así como de “impulsar a ex priistas y ex panistas como candidatos plurinominales al Senado”.

Prieto Terrazas es la impulsora

de la reforma a la Ley Federal del Trabajo para reducir de 48 a 40 horas la jornada laboral en el país. “Es insostenible mantenerme en el grupo parlamentario, primero porque el presidente nacional Delgado rompió los acuerdos, yo me iba a reelegir, pero el coordinador Ignacio Mier me ratificó que ya no sería relecta”.

En conferencia de prensa dio a conocer que abandonada la bancada de Morena en San Lázaro y acusó que ha sido objeto de violencia política de género por parte de Ignacio Mier.

La legisladora recalzó: “para mí la gota que derramó el vaso fue leer en los periódicos que Morena lleva al ex gobernador panista Javier Corral como candidato plurinominal al Senado. Es el peor de los gobernadores que ha tenido Chihuahua. Él no podría ser candidato de otra forma, porque nadie votaría por él”.

De igual forma, manifestó que ayer por la mañana arrancaron el letrero con mi nombre en la oficina “que ocupo” y esperaré “a que se me asigne un lugar para realizar mi trabajo”.